



充実の2学期スタートです！！

今年の夏は災害といわれるくらい暑い夏となり、7月26日に予定されていた市内小学校水泳競技交歓会と7月29日に実施予定だったPTA南ブロック球技大会が暑さを理由に中止となる今までにない夏となりました。そのような中で、暑さにも負けずに夏休みの宿題や様々な体験をした子どもたちが、一回りたくましくなって学校に戻ってきました。一人一人の表情から充実した休みになった子が多かったように感じました。

また、「8月27日は2学期の始業式です。全員が元気に登校してくること。」という約束を守り、子どもたちは元気に登校できました。大きな事故やけがもなく見守っていただきましたことに感謝いたします。

まだまだ暑い日が続くと思われませんが、子どもたちの健康状態を確認しながら、充実の2学期となるよう教職員一同チーム永盛で取り組んで参ります。今学期も学校教育活動へのご協力とご支援をよろしくお願い申し上げます。

【夏休み中のスイスイタイム】

6日間の予定で行われましたが、前半は異常な暑さ、後半は低温と雨のため、中止も多くありました。合計で193名の参加がありました。ご協力頂きました皆様に感謝します。



【2学期始業式の校長式辞の主な内容】

2学期は81日間です。2学期は行事もたくさんあります。どれも自分の頭や体、そして心を鍛える良い機会です。目標をもって**何事にも積極的にチャレンジ**してほしいと思います。

2学期は勉強や運動の力が一番身に付くときでもあります。大切なのは、めあて達成に向けて努力を続けることです。一つのことをやり抜く力をぜひ身に付けてほしいと願っています。

最後に、2学期の合言葉は「元気な挨拶」です。

【校長コラム】～いじめへの対応～

1学期に実施した子どもへのいじめアンケート等より、本校でも十数件発生しすべて現在は解決済みと認識しています。いじめはいつでもどこでも誰にでも起きる可能性があります。今後も安全で安心な学校づくりに向け、教職員一同で情報を共有し、いじめの予兆を見逃さないように対処して参ります。

学校だけの把握は難しいという特徴もいじめにはあります。家庭や地域から寄せられる情報も大変有難いです。学校では、情報を真摯に受け止め対処して参ります。子どもたちのためにもどうぞよろしくお願いいたします。

【アメンボウクラブ川下り】

8月4日に日出山アメンボウクラブ主催の芭蕉祭子ども体験教室が行われ、本校から保護者も含め、35名参加しました。普段できない阿武隈川での舟下りやボンネットバスへの乗車等、貴重な体験の場となりました。まだ参加されたことがない方は、ぜひ次回、体験してみてください。



【暑い夏、合唱の皆さん達、頑張りました。】

8月22日(水)に市民文化センターで、市内小学校合唱祭が行われました。本校からも合唱部の皆さんが参加しました。練習を重ねてきた自由曲「この地球のどこかで」を菅野佑香先生の指揮のもと、堂々と発表することができました。見事な出来栄で、どの子にも達成感ややり終えた満足感が見られました。発表に向けて、講師に矢部先生をお招きして指導を受けたり、濱津さん率いる地域の合唱クラブの皆さんとも交流会を持ったりするなど充実した取組みを続けてきました。



【矢部先生の指導】



【リハーサルの様子】



【地域の合唱クラブの皆さんとの交流会】